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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPECURU-MIRIM/MA
AVISO DE LICITAÇÃO 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 004/2023
A Prefeitura Municipal de Itapecuru-Mirim/MA, por meio do 
Secretário Municipal da Receita, Orçamento e Gestão, torna público 
aos interessados que fará licitação na modalidade Pregão, na forma 
eletrônica, do tipo menor preço por item, em regime de fornecimento, 
tendo por objeto o Registro de preços para futura e eventual 
contratação de pessoa jurídica para o fornecimento de materiais 
de expediente e limpeza, para atender as demandas das diversas 
Secretarias Municipais da Prefeitura Municipal de Itapecuru-Mirim/
MA. A realização do certame está prevista para o dia 01 de março de 
2023, às 10h00min (dez horas) – horário local de Itapecuru-Mirim/
MA. O recebimento das propostas, abertura e disputa de preços será 
exclusivamente por meio eletrônico, no endereço: www.licitanet.com.
br. O Edital completo está à disposição dos interessados no site: www.
itapecurumirim.ma.gov.br e no Sistema SINC-CONTRATA do TCE/MA 
(www.tcema.tc.br). Esclarecimentos adicionais poderão ser obtidos 
através do e-mail: cplitapecuruma@gmail.com.

 Itapecuru-Mirim/MA, 09 de fevereiro de 2023.
Luciano da Silva Nunes

Secretaria Municipal da Receita, Orçamento e Gestão

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPECURU-MIRIM/MA
AVISO DE LICITAÇÃO 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 006/2023
A Prefeitura Municipal de Itapecuru-Mirim/MA, por meio do Secretário 
Municipal de Saúde, torna público aos interessados que fará licitação 
na modalidade Pregão, na forma eletrônica, do tipo menor preço por 
item, em regime de fornecimento, tendo por objeto o Registro de 
preço para aquisição de recargas de gases medicinais (gás oxigênio 
e ar comprimido) específico de uso na assistência ventilatória 
para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde de 
Itapecuru Mirim/MA. A realização do certame está prevista para o dia 
28 de fevereiro de 2023, às 10h00min (dez horas) – horário local de 
Itapecuru-Mirim/MA. O recebimento das propostas, abertura e disputa 
de preços será exclusivamente por meio eletrônico, no endereço: www.
licitanet.com.br. O Edital completo está à disposição dos interessados 
no site: www.itapecurumirim.ma.gov.br e no Sistema SINC-CONTRATA 
do TCE/MA (www.tcema.tc.br). Esclarecimentos adicionais poderão ser 
obtidos através do e-mail: cplitapecuruma@gmail.com.

 Itapecuru-Mirim/MA, 09 de fevereiro de 2023.
Raimundo Índio do Brasil Bandeira de Melo

Secretaria Municipal de Saúde

CARLOS LULA 
DEFENDE CADERNETA 
DE VACINAÇÃO 
ATUALIZADA PARA 
MATRÍCULA NA REDE 
PÚBLICA DE ENSINO
Com o objetivo de ampliar a 
cobertura vacinal e aumentar a 
proteção de doenças preveníveis 
no Maranhão, o deputado Carlos 
Lula protocolou projeto de lei 
com a proposta para vinculação 
da matrícula na rede pública de 
ensino à vacinação.
Se for aprovado e sancionado o 
PL, a apresentação da carteira de 
vacinação atualizada dos alunos 
com idade até 18 anos passará 
a ser obrigatória no ato de suas 
respectivas matrículas, em todas as 
escolas da rede pública estadual. 
Em caso de irregularidade na 
vacinação do aluno no ato da 
matrícula, excluindo os que 
apresentarem laudo médico que 
ateste contraindicação explícita 
para a aplicação da vacina, o 
aluno não será impedido de 
realizar a matrícula, porém, pais e 
responsáveis terão até 60 dias para 
a regularização. Após este prazo, 
a escola deverá comunicar ao 
Conselho Tutelar e às autoridades 
sanitárias.
RILDO AMARAL 
LAMENTA EXCLUSÃO DO 
FUTSAL DOS JOGOS DA 
JUVENTUDE POR PARTE 
DO COB
O deputado Rildo Amaral 
lamentou, ontem, 9, a decisão 
do Comitê Olímpico Brasileiro 
(COB) de excluir dos Jogos da 
Juventude deste ano o futebol de 
salão (futsal). Ele afirmou que 
a medida é drástica e impopular 
porque o futsal é uma das 
modalidades esportivas mais 
praticadas no país, chegando a 
superar o futebol e o vôlei.
Rildo pede que Assembleia 
Legislativa se manifeste por 
meio da Comissão de Educação, 
Desporto, Ciência e Tecnologia 
para que elabore, juntamente com 
o deputado federal Pedro Lucas, 
que já se manifestou em Brasília, 
um documento mostrando para 
o COB que o fato de o futsal não 
ser olímpico seja motivo para 
sua retirada dessa importante 
competição.
JUSCELINO MARRECA 
APRESENTA 
PROPOSTAS DE 
BENEFÍCIOS PARA 
MUNICÍPIOS
O deputado Juscelino Marreca 
mostrou, ontem, 9, um balanço 
das indicações que já apresentou. 
Dentre elas estão o Restaurante 
Popular para Bela Vista do 
Maranhão, uma policlínica e uma 
Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) para Santa Luzia, bem 
como a recuperação da MA-119, 
de Santa Luzia a Alto Alegre do 
Pindaré. 
Ele agradeceu ao governador 
Carlos Brandão pela atenção 
especial aos nossos seus pleitos. 
Na oportunidade agradeceu os 
35.567 votos que o conduziram 
ao mandato, associando essa 
conquista como fruto do trabalho 
de lideranças que militaram em 
suas bases.
VIVIANE SOLICITA 
PAVIMENTAÇÃO DA MA-
006 E CONSTRUÇÃO DO 
HOSPITAL MUNICIPAL 
DE RIACHÃO
A deputada Viviane reiterou, 
ontem, 9, o pedido já feito por 
alguns deputados em relação a 
melhoria dos trechos que ligam 
os municípios de Grajaú a 
Formosa, de Formosa a Fortaleza 
dos Nogueiras e de Fortaleza 
dos Nogueiras à BR-230. A 
deputada disse, também, que, 
durante a viagem, conversou com 
o governador sobre a retomada, 
em breve, das obras do Hospital 
Municipal de Riachão, que é uma 
prioridade da cidade.
LEANDRO BELLO 
DENUNCIA TAXAS 
SUPOSTAMENTE 
ABUSIVAS COBRADAS 

PELO SAAE EM TIMON
Em pronunciamento feito na 
tribuna da Assembleia Legislativa 
do Maranhão, na sessão plenária 
desta quinta-feira (9), o deputado 
estadual Leandro Bello (Podemos) 
denunciou supostas taxas abusivas 
cobradas pelo Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto (SAAE) do 
município de Timon. Na ocasião, 
o parlamentar solicitou que o 
Procon analise a cobrança que 
está sendo imposta às famílias 
timonenses.
Bello apresentou também 
requerimento pedindo ao governo 
do estado a criação do curso 
de Radiologia nas Unidades do 
IEMA.
ERIC COSTA PROPÕE 
AUDIÊNCIA PÚBLICA 
PARA DISCUTIR 
INCENTIVOS FISCAIS 
A EMPRESAS 
ATACADISTAS
O deputado Eric Costa (PSD) 
anunciou, quarta-feira, 8, que vai 
apresentar proposta de realização 
de uma audiência pública para 
discutir o credenciamento 
das empresas enquadradas 
na modalidade atacadistas, 
no sentido que venham a ser 
beneficiadas por incentivos fiscais 
nos mesmos moldes dos demais 
empreendedores. 
Ele disse que se vive um dilema 
no Maranhão com relação aos 
empreendedores. Afirmou que, 
quando se rompe a divisa do 
estado, do outro lado se tem 
um incentivo diferenciado. Eric 
ressaltou que vai convidar para 
a audiência representantes da 
Secretaria da Fazenda, do Governo 
do Estado, dos sindicatos, da 
Federação da Indústria e de 
outros órgãos afins para discutir o 
problema.
JÚLIO MENDONÇA INICIA 
TRABALHOS À FRENTE 
DA COMISSÃO DE MEIO 
AMBIENTE
A Comissão de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável da 
Assembleia Legislativa realizou, 
nessa quinta-feira, 9, a sua 
primeira reunião de instalação 
e oficializou o deputado Júlio 
Mendonça como presidente e 
Rafael como vice. 
De acordo com Mendonça, 
como ainda não há projetos de 
lei para serem analisados, outros 
temas podem ser debatidos pela 
comissão nos próximos dias, 
como os problemas decorrentes da 
mineração, queimadas e barragens 
no Maranhão.
RILDO AMARAL 
ANUNCIA O 
LANÇAMENTO DE 
PROGRAMA DE 
RECAPEAMENTO E 
TAPA-BURACO 
O deputado Rildo Amaral 
anunciou o lançamento do 
programa de recapeamento e 
tapa-buraco que será realizado em 
vários municípios, incluindo os 
da região Tocantina. De acordo 
com o parlamentar, a iniciativa 
do governo estadual garantirá a 
mobilidade em todo o Maranhão. 
Rildo fez uma solicitação junto 
à SINFRA uma atenção especial 
para as vias próximas a Imperatriz 
e região Tocantina. Ele encerrou 
seu pronunciamento ressaltando a 
importância de manter as estradas 
maranhenses em bom estado de 
conservação.
CLÁUDIO CUNHA 
DEFENDE OBRA DE 
RECUPERAÇÃO DA 
RODOVIA MA-006
O deputado Cláudio Cunha 
defendeu, ontem, 8, a recuperação 
da rodovia MA-006. Em seu 
pronunciamento, Cláudio Cunha 
destacou que a estrada é de 
extrema importância não só 
para a economia pesqueira do 
litoral norte do Maranhão, como 
também para as famílias que 
residem nas ilhas de Cururupu. Ele 
afirmou que solicitou à Secretaria 
de Estado da Infraestrutura 
(SINFRA/MA) a retomada das 
obras da MA-006.

PLENÁRIO DA ASSEMBLEIA

O ministro das Comunicações, 
Juscelino Filho, acompanhou 
nesta quinta-feira (9) a 
instalação de antenas móveis 
de conexão banda larga 
via satélite no Território 
Indígena Yanomami, em 
Roraima. No total, em 
parceria com a Telebras, 
foram disponibilizados 17 
equipamentos para apoiar 
o atendimento médico à 
população e fortalecer as ações 
de enfrentamento à situação de 
emergência em saúde pública 
que afetou a região. 
“Estamos aqui hoje para 
fazer a ligação de um serviço 
de conectividade por meio 
do programa Wi-Fi Brasil. 
Já temos outros vários 
equipamentos aqui em Boa 
Vista que serão distribuídos 
aos demais pólos-base, 
levando conectividade para 
essas áreas. Com isso, damos 
suporte a todas as equipes 
humanitárias da força nacional 

de saúde”, ressaltou o ministro 
Juscelino Filho. 
As equipes da Força Nacional 
do Sistema Único de Saúde 
(FN-SUS) que estão em 
território Yanomami já 
receberam treinamento 
para utilização de antenas 
móveis. No total, nove 

pessoas foram capacitadas 
e serão multiplicadoras de 
informações dentro dos polos 
de atendimento. 
Os equipamentos 
funcionam como Terminais 
Transportáveis Telebrás por 
Satélite (T3SAT), que se 
conectam à internet por meio 

do Satélite Geoestacionário 
de Defesa e Comunicações 
Estratégicas (SGDC). As 
antenas serão enviadas em 
caráter emergencial e ainda 
neste ano estuda-se conectar 
as localidades de forma 
permanente.

Ministro Juscelino Filho entrega antenas 
para prover internet em Terra Yanomami

Definida, nessa quinta-feira (9), a composição das 13 Comissões 
Permanentes da Assembleia Legislativa com seus respectivos 
membros titulares e suplentes, indicados pelos Blocos Parlamentares.
Faltam ainda cinco comissões (Saúde, Administração Pública, 

Seguridade Social e Relações de Trabalho, Assuntos Econômicos, 
Segurança Pública e Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e 
das Minorias) elegerem seus presidentes e vices, o que deve ocorrer 
até terça-feira, 13.

Definida a composição das treze
Comissões Permanentes da Assembleia

COMPOSIÇÃO DE CADA UMA DAS 13 COMISSÕES: 
I – COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E 
CIDADANIA
TITULARES
Carlos Lula - Presidente
Neto Evangelista – Vice
Glalbert Cutrim, Florêncio Neto, Davi Brandão, Abigail, Fernando 
Braide.

II – COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS, 
FISCALIZAÇÃO E CONTROLE
TITULARES
Glalbert Cutrim – Presidente
Ariston Sousa – Vice
Ricardo Arruda, Rafael, Aluízio Santos, Ricardo Rios, Eric Costa.
III – COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, DESPORTO, CIÊNCIA 
E TECNOLOGIA
TITULARES
Ricardo Arruda – Presidente
Leandro Bello – Vice
Cláudia Coutinho, Júlio Mendonça, Othelino Neto, Ricardo Rios, 
Júnior França.
IV – COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, 
SEGURIDADE SOCIAL E RELAÇÕES DE TRABALHO
TITULARES
Glalbert Cutrim, Vivianne, Othelino Neto, Hemetério Weba, Ana 
do Gás, Carlos Lula, Eric Costa.
V – COMISSÃO DE SAÚDE
TITULARES
Vivianne, Cláudia Coutinho, Florêncio Neto, Carlos Lula, Rildo 
Amaral, Daniella, Mical Damasceno.
VI – COMISSÃO DE ASSUNTOS MUNICIPAIS E DE 
DESENVOLVIMENTO REGIONAL
TITULARES
Hemetério Weba – Presidente
Juscelino Marreca –
Vivianne, Aluizio Santos, Cláudio Cunha, Francisco Nagib, Júnior 
Cascaria.

VII – COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS 
HUMANOS E MINORIAS
TITULARES
Janaína Ramos, Ricardo Arruda, Yglesio, Solange Almeida, Rildo 
Amaral, Abigail, Wellington do Curso.
VIII – COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS
TITULARES
Cláudio Cunha – Presidente
Davi Brandão – Vice
Ricardo Arruda, Edna Silva, Carlos Lula, Aluizio Santos, Júnior 
Cascaria.
IX – COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
TITULARES
Júlio Mendonça – Presidente
Rafael Leitoa – Vice
Janaina Ramos, Juscelino Marreca, Solange Almeida, Ana do Gás, 
Júnior Cascaria.
X – COMISSÃO DE ÉTICA
TITULARES
Rafael – Presidente
Juscelino Marreca, Neto Evangelista, Ariston Sousa, Júnior França, 
Davi Brandão, Leandro Bello.
XI – COMISSÃO DE ASSUNTOS ECONÔMICOS
Titulares
Glalbert Cutrim, Cláudia Coutinho, Francisco Nagib, Júlio 
Mendonça, Florêncio Neto, Junior França, Fernando Braide.
XII – COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA
Titulares
Edna Silva, Janaina Ramos, Daniella, Cláudio Cunha, Hemetério 
Weba, Ariston Sousa, Mical Damasceno (PSD)
XIII – COMISSÃO DE TURISMO
Titulares
Wellington do Curso – Presidente
Abigail – Vice
Edna Silva, Janaina Ramos, Ricardo Rios, Rildo Amaral, Ana do 
Gás,

Juscelino anuncia que instalação dos equipamentos é realizada em parceria com a Telebras e visa apoiar 
profissionais de saúde no local


